

# KLIK PUBLIK

## Tingkatkan Ilmu Parenting Orangtua Balita dan Catin, BKKBN Jatim Buka Kelas Pengasuhan Orang Tua Hebat

Salsa - [SURABAYA.KLIKPUBLIK.COM](https://SURABAYA.KLIKPUBLIK.COM)

Sep 13, 2024 - 16:31



Jatim - Setelah sukses membentuk Sekolah Orang Tua Hebat di Provinsi Jawa Timur, BKKBN Jatim Kembali membentuk Sekolah Orang Tua Hebat tahap kedua melalui Kelas Pengasuhan Orang Tua Hebat Modul BKB EMAS.

Sebagai upaya terobosan pelaksanaan kegiatan kali ini dilaksanakan dalam

bentuk pertemuan pengasuhan secara hybrid, luring dan daring melalui sarana zoom meeting dan melalui siaran streaming di kanal youtube. Hal ini dilaksanakan merupakan solusi bagi orang tua – orang tua yang mengalami kendala untuk hadir dan ikut dalam kegiatan kelompok BKB secara langsung karena bekerja.

Perwakilan [BKKBN](#) Provinsi Jawa Timur menyelenggarakan Kelas Orang Tua Hebat di tahun 2024 sebanyak 6 pertemuan secara daring dan luring dan diakhir pembelajaran akan dilaksanakan Wisuda Kerabat BKB Emas di Bulan November 2024 bagi Kader BKB yang konsisten mengikuti 6 kali pertemuan KERABAT dengan nilai terbaik.

Bertempat di kantor Dinas Pengendalian Penduduk dan keluarga Berencana Kabupaten Ponorogo Pertemuan pertama digelar secara luring. Peserta yang hadir pada tanggal 12 September 2024 sebanyak 165 orang terdiri dari orangtua balita, orangtua baduta, catin dan PKK.

Hadir dalam pertemuan ini Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur Dra. Maria Ernawati, MM yang dalam kesempatan ini diwakili oleh ketua tim kerja Ketahanan Keluarga dan Pencegahan Stunting Dra. Sofia Hanik, MM. dalam sambutannya Sofia menyampaikan hasil yang diharapkan dengan adanya kegiatan Kelas Orang Tua Hebat.

“Harapanya dengan adanya kegiatan Kelas Orang Tua Hebat Modul BKB Emas dapat meningkatkan pemahaman para orangtua akan pengasuhan 1000 HPK khususnya dan Masyarakat pada umumnya serta pemahaman akan Upaya pencegahan stunting dan meningkatnya kualitas penyelenggaraan kelas pengasuhan di kelompok BKB.”@Red.